

## Les Solognots plébiscitent Courjumelle !



Le réalisateur Jean-Claude Raoul, à la rencontre des Solognots.

**I**l n'y avait pas que des Dhui-zonnais venus assister à la projection de Courjumelle, le film du Mérois Jean-Claude Raoul, nombreux sont ceux venus de Montrieux, La Ferté-Saint-Cyr, Crouy-Sur-Cosson et de bien d'autres communes solognotes. La salle des fêtes est comble, il a fallu même y ajouter des sièges. Après une brève présentation du réalisateur, le film commence.

Que de souvenirs pour la plupart, on entend murmurer dans le noir « Ça, je l'ai vécu », les scènes humoristiques déclenchent les rires, lors des moments d'émotions, les spectateurs retiennent leur respiration. Après la projection, Jean-Claude Raoul présente les comédiens, chacun dira un petit mot, l'équipe affirme « avoir vécu durant deux

*années une belle aventure riche d'expérience, la rencontre avec le public est aussi un beau moment... »*

Les spectateurs posent de nombreuses questions, le réalisateur tend le micro puis répond souvent avec humour. Dévoilant dans un chuchotement à ceux qui ne savaient pas, qu'il avait braconné une fois encore dans les bois des environs avec ses comparses comédiens.

Les Solognots ont été conquis. Monique Buffet vice-présidente du Clap (Culture Loisir Art populaire) exprime son plaisir d'une séance réussie, « C'est un film totalement dans l'esprit de l'association » dit-elle.

Cor.NR : Alain Budavas

Clap Dhuizon 41220 : tél. 02 54.98.31.99.